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Abstract (en)
Grafted paraffin/polymer compsns. are prepd. by (a) forming a mixt. of at least one paraffin (I) with a m.pt. of 50-120 deg.C, at least one polymer (II)
with hydrocarbon chains contg. labile hydrogen, an organosilicon cpd. (III) capable of grafting onto the (II) under the influence of a grafting agent,
and a suitable grafting agent (IV), at a temp. at which the (I) is molten; (b) forming an aq. emulsion of the mixt. from (a) at a temp. at which the mixt.
(a) remains molten; and (c) breaking the emulsion obtd. in (b).

Abstract (fr)
L'invention concerne la préparation d'une composition paraffine-polymère greffé. Selon l'invention, on utilise un procédé comprenant les étapes
suivantes : a) le mélange d'au moins une paraffine de point de fusion compris entre 50 et 120 °C, d'au moins un polymère présentant des chaînes
hydrocarbonées à hydrogène mobile, d'au moins un composé organique du silicium pouvant se greffer sur ledit polymère grâce à un agent de
greffage, et d'un tel agent de greffage, le mélange étant effectué à une température telle que la paraffine soit à l'état fondu ; b) la réalisation d'une
émulsion aqueuse du mélange obtenu en a), à une température telle que le mélange réalisé en a) reste à l'état fondu ; c) la rupture de l'émulsion
obtenue en b).
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